

Website Pengembangan Desa Wisata Dolanngebel.com

by Jusuf Harsono

Submission date: 11-May-2023 12:07PM (UTC+0700)

Submission ID: 2090143056

File name: 4._Website_Pengembangan_Desa_Wisata_Dolanngebel.docx (13.15K)

Word count: 347

Character count: 2296

Website Pengembangan Desa Wisata Dolanngebel.com

Deskripsi: Sektor wisata pada saat ini menjadi salah satu harapan bagi banyak daerah sebagai sektor yang dapat diandalkan untuk meningkatkan pembangunan ekonomi, karenanya diperlukan adanya pengembangan objek wisata dengan potensi alam yang melimpah, selain itu juga perlu adanya partisipasi antar stakeholder untuk mencapai tujuan supaya objek wisata yang dikembangkan tidak hanya menghilangkan penat tetapi keikutserataan antara wisatawan, Pemerintah, Masyarakat, pihak swasta turut menjaga alam, dengan adanya objek wisata ini dapat menumbuhkan pertumbuhan ekonomi yang artinya dapat mengurangi kemiskinan dan menciptakan hubungan baik. Di Kabupaten Ponorogo terdapat sebuah wilayah yaitu Kecamatan Ngebel yang mempunyai potensi alam sebagai tempat wisata yang sangat melimpah, Kecamatan Ngebel sendiri terletak di kaki gunung wilis, Kecamatan Ngebel terletak sekitar 30 KM dari pusat kota ponorogo. Di Kecamatan Ngebel ini terdapat banyak lokasi wisata diantaranya ada Telaga Ngebel, Mloko Sewu, Air Panas Tirto Husodo, Air Terjun Widodaren, Ngebel Adventure Park (NAP), Kampung durian, dan masih banyak lagi. Wisata di Kecamatan Ngebel ini juga terdapat fasilitas akomodasi penginapan dan beberapa tempat makan disekitar Telaga Ngebel. Melihat kondisi potensi Kecamatan Ngebel yang begitu memadai, dukungan pemerintah Ngebel, serta memanfaatkan teknologi informasi yang ada, meyakinkan penulis untuk mengenalkan sebuah website dengan harapan mampu memenuhi kebutuhan masyarakat dan bermanfaat bagi semua pihak, yaitu website bersifat dinamis, yang digunakan untuk memberdayakan pemerintahan dan menggali potensi yang ada di Kecamatan Ngebel. Guna mendukung program tersebut, diperlukan dukungan seluruh elemen masyarakat terutama para pengusaha disekitar Telaga Ngebel untuk memberdayakan potensi yang ada di Kecamatan Ngebel. Website Dolan Ngebel merupakan sebuah terobosan inovasi baru untuk mengembangkan wisata di Kecamatan Ngebel, Website ini dibuat dengan tujuan untuk meningkatkan daya tarik masyarakat terhadap wisata Ngebel serta mempermudah masyarakat dalam menemukan segala kebutuhan wisata di Kecamatan Ngebel. Aplikasi website yang mampu menyajikan data berbagai potensi wisata secara lebih detail serta mempermudah akses untuk pemenuhan kebutuhan wisatawan saat berkunjung ke Ngebel. Sistem yang akan dipromosi adalah sistem informasi wisata berbasis web dimana website tersebut dapat diakses secara langsung oleh masyarakat, kapanpun, dan dari manapun pengguna berada. Website dolan ngebel ini memberikan fitur pemesanan untuk reservasi rumah makan, hotel dan lokasi wisata.

Website Pengembangan Desa Wisata Dolanngebel.com

ORIGINALITY REPORT

4%

SIMILARITY INDEX

4%

INTERNET SOURCES

0%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

MATCH ALL SOURCES (ONLY SELECTED SOURCE PRINTED)

4%

★ journal.ugm.ac.id

Internet Source

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off